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Pretendo atuar no Conselho privilegiando os temas referentes ao 
Ensino de Física, tanto a pesquisa básica na área quanto a 
formação profissional na licenciatura, as oportunidades de 
aprofundamento na pós-graduação e a modernização das práticas 
pedagógicas no ensino superior. 


